



ウェルポート 虹だより

第26号

平成30年 9月20日

平成最後の夏、、、とても暑かったですね

夏の疲れがとれるかと神崎の畑になっている夏みかんをたくさんとってきて夏みかんジャムを作ってみました！



スッキリとして美味しかったです(^0^)

マリントピア・瑠璃浜

宮津のマリントピアの瑠璃浜(研修旅行で見学に行きました)に作業に行ってきました。8月は外回りのそうじをしました。バーベキューの後片づけや、窓ふき、元どおりにテーブル・イスのセッティングなど、それぞれの役割を決め、みなさん責任をもって作業しました。



テーブル・イス拭き

玄関拭き

道具を使って窓ふきをされています。



ごみが落ちていないかチェック

スリッパ拭き



BBQコンロを洗い、汚れ防止のアルミをはきます。

引き続き9月も瑠璃浜の作業に行っています。今度は室内の作業となり、ガラリと内容が変わって戸惑いもある中、マニュアルを見ながら頑張っています。お客様に喜んでいただけるよう頑張りますよ！

日置に向かう道中、とあるお土産屋さん前に、なんとマツコさんが！！3人おられました(笑) 毎日楽しみにしていたのですが、お盆明けにはもうどこに行かれたのやら、姿がなくな



まだまだ暑い日もあれば秋らしい日もあり、服装選びに悩みますね。自分で調節できるように考えて体調管理よろしくをお願いします。それぞれの現場で責任をもち作業頑張りますよ。



